

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 2. April 2014

Trinkhalle schnell verpachten

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, bereits vor Abschluss der Übertragung der Trinkhalle an der Haltestelle Lessingstraße an die Stadt Mainz mit der Vorbereitung eines Vergabeverfahrens für einen Pachtvertrag zu beginnen, um die Dauer des Leerstandes zu verkürzen. Ferner bittet der Ortsbeirat die Verwaltung darum, dass die Sprecher der im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen über die Ausgestaltung und den Ablauf des Vergabeverfahrens informiert werden und der Ortsvorsteher in die Vergabeentscheidung einbezogen wird. Der Ortsbeirat würde es begrüßen, wenn bei der Vergabe nicht nur finanzielle Aspekte berücksichtigt werden, sondern auch darauf geachtet wird, dass die neue Nutzung der Trinkhalle einen möglichst breiten Personenkreis anspricht.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 25.03.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange